

# Boletín

de la provincia



# Oficial

de las Baleares

Se publica los Martes, Jueves y Sábados

Se suscribe en la *Escuela-Tipográfica*, calle de la Misericordia número 4.  
Los suscriptores tienen derecho además de los números ordinarios a los extraordinarios, excepto los que contengan las listas electorales rectificadas que podrán adquirir con un 25 por 100 de rebaja sobre el precio de venta.  
Precios.—Por suscripción al mes 1'50 pesetas.—Por un número suelto 0'25.—Anuncios para suscriptores, palabra 0'01.—Id. para los que no lo son 0'02.

Num. 6909

Las leyes obligarán en la Península, Islas adyacentes, Canarias y territorios de África sujetos a la legislación peninsular, a los veinte días de la promulgación, si en ella no se dispusiera otra cosa. Se entiende hecha su promulgación el día en que termine la inserción de la Ley en la *Gaceta*.

Las leyes, órdenes y anuncios que se manden publicar en los BOLETINES OFICIALES se han de remitir al Gobernador civil, y por cuyo conducto se pasarán a los editores de los mencionados periódicos. (R. O. de 6 Abril de 1839).

## PARTE OFICIAL

### Presidencia del Consejo de Ministros

S. M. el Rey D. Alfonso XIII (que Dios guarde), S. M. la Reina D.<sup>a</sup> Victoria Eugenia, y SS. AA. RR. el Príncipe de Asturias é Infantes D. Jaime y D.<sup>a</sup> Beatriz, continúan sin novedad en su importante salud.

De igual beneficio disfrutan las demás personas de la Augusta Real Familia.

(Gacetas 12 y 13 de Abril)

## SECCION PROVINCIAL

Núm 995

### Gobierno Civil

#### OBRA PÚBLICAS

**Puertos.**—Habiendo presentado doña Isabel Siragusa, viuda de Roses, una instancia dirigida al Excmo. Sr. Ministro de Fomento, solicitando la autorización necesaria para construir una rampa de bajada al mar y una caseta para baños en S'Aigo Dolsa y otra caseta también para baños en Porto-Pi del puerto de esta capital, se abre una información pública durante 30 días, contados desde la inserción de este anuncio en el BOLETIN OFICIAL de la provincia, para que las Corporaciones y personas que se consideren interesadas puedan exponer por escrito dirigido a este Gobierno Civil, cuanto consideren conveniente, a cuyo fin la solicitud y el proyecto de las obras de que se trata estarán expuestos al público, durante las horas de oficina, en la de Obras públicas de esta provincia, calle de Verí, número 7.

Palma 12 de Abril de 1911.

El Gobernador,  
Agustín de la Serna

Núm. 899

#### AYUNTAMIENTO DE PALMA

Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento durante el mes de Febrero del año 1910.

Sesión del día 5.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se aprobaron varias cuentas por servicios municipales, las que en junto importan 2180 pesetas 48 céntimos.

Se acordó pasara a informe de la Junta local de 1.<sup>a</sup> enseñanza un oficio del Sr. Gobernador trasladando una comunicación del Ilmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, por la que se ordena se dé posesión de sus nuevos títulos administrativos a varios Maestros del 2.<sup>o</sup> distrito escolar (Afueras).

Acordó darse por enterado de un oficio del Sr. Gobernador civil de la provincia, por el que se comunica el fallo de la Comisión Provincial referente al recurso presentado por D. Guillermo Serra contra la

capacidad de D. Manuel Salas para el cargo de Concejal.

Se dió por enterado de un telegrama del Alcalde de Paris, agradeciendo las muestras de sentimiento por las inundaciones ocurridas en la capital de Francia.

Se concedieron varios permisos para obras particulares.

Se aprobó la relación de perceptores de aguas a presión, importando en junto las cuotas que habrán de satisfacer 2280 pesetas.

Se aprobó una relación de pequeñas reparaciones que han de efectuarse en la vía pública.

Se aprobó un dictamen de la Comisión de Fomento, referente a las modificaciones que han de introducirse en la fábrica de destilación de alquitranes.

Se acordó el traspaso del nicho subterráneo n.<sup>o</sup> 3 izquierda de la vía de San Marcos, de la sepultura n.<sup>o</sup> 214 del cuadro 1.<sup>o</sup> y la n.<sup>o</sup> 261 del cuadro 6.<sup>o</sup>

Se concedió un permiso para obras particulares en el Ensanche.

Se aprobó un dictamen de la Comisión de Hacienda referente al Balance general de cuentas de esta Corporación.

Se aprobaron las Cuentas municipales del año 1909.

Se aprobó un dictamen de la antedicha Comisión en el que se hace constar que no existe crédito para las proyectadas obras de instalación de un Laboratorio en la Escuela de Comercio de esta ciudad.

Se aprobó el padron del arbitrio sobre «Carretones».

Se acordó la ratificación del gasto propuesto para la apertura de un pozo.

Se aprobó la distribución de fondos municipales para cubrir las atenciones del mes de Febrero, importante 122.434'87 pesetas.

Sesión del día 14.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se acordó hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación por la catástrofe del vapor General Chanzy en aguas de Ciudadela y se nombró una Comisión para dar el pésame al Sr. Consul francés en Palma.

Acordó darse por enterado del acta de toma de posesión de D. Manuel Salas y Sureda del cargo de Concejal.

Se aprobaron varias cuentas por servicios municipales las que en junto importan 10.886 pesetas 34 céntimos.

Se acordó conceder un donativo de quinientas pesetas a las Religiosas Carmelitas.

Se acordó quede sobre la mesa un dictamen de la Comisión de Hacienda por el que se propone se rescinda el contrato con D. Ramón Gomila, sobre el arbitrio de perros que circulan por la vía pública.

Se acordó que los técnicos informen referente a un dictamen sobre el alumbrado de las habitaciones particulares de los Empleados de la Prisión preventiva de esta ciudad.

Se acordó pasara a informe de la Comisión de Beneficencia y Fomento un oficio del Capitan General de esta provincia por el que se reclama la credencial a fa-

vor de D. Cristobal Piñons y Valls para la plaza de Mozo de la Casa de Socorro de Santa Catalina.

Se acordó darse por enterado de un oficio del Sr. Gobernador civil trasladando el fallo de la Comisión Provincial, referente a un recurso de D. Pedro Capellá Oliver, contra la proclamación del candidato don Manuel Salas Sureda.

Se concedieron varios permisos para obras particulares.

Se aprobó el acta de remate de la subasta de las obras de construcción de una acera desde el puente de S. Magin hasta la entrada del predio Son Armadams.

Se acordó la ejecución, mediante subasta, de las obras para el tendido de una tubería de hierro conductora de agua potable en la calle de la Alfarería, frente a la de Bauló hasta la de Desamparados.

Se aprobó un dictamen relativo a la distribución de piedra machacada en los Caminos vecinales.

Se aprobó una relación de pequeñas reparaciones en la vía pública.

Se acordó la adquisición en arrendamiento y mediante concurso, de bombas y útiles para la extracción de aguas en el pozo de la Rinconada de Sta. Margarita.

Se acuerda dejar cesante a D. Antonio Quetglas Febrer, individuo de la brigada Sanitaria municipal nombrándose en sustitución a D. Sebastián Font.

Se acordó el traslado de un farol de la calle de la Paz.

Se concedió un permiso para obras en el Ensanche.

Se aprobó una cuenta relativa asuntos para el Matadero.

Se acordó devolver a D. José Cortés, la fianza que tenía constituida como Contratista del arbitrio de la Plaza Mayor y ocupación de la vía pública.

Se acordó la adquisición de impermeables para el Jefe y Cabos de la Guardia municipal.

Se acordó pasara a informe de la Comisión de Fomento los informes emitidos por los Médicos Municipales y el Inspector provincial referente a los medios para combatir la difteria.

Se acordó la adquisición de tandas de agua.

Se designa a D. Antonio Planas y French para el cargo de Vocal de la Junta local de Emigración.

Se acordaron varias medidas de policía, con motivo de la fiesta de Carnaval.

Se designa al Sr. Concejal D. Manuel Salas Sureda, para Vocal de la Comisión de Hacienda.

Se acordó proceder a ciertas reformas en el despacho de la Alcaldía.

Sesión del día 21.—Se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se aprobaron varias cuentas por servicios municipales.

Se acordó rescindir la contrata del arbitrio sobre perros que circulan por la vía pública.

Se concedieron varios permisos para obras particulares.

Se acordó el arreglo de la acequia de Ne Sardana.

Se aprobó una relación de pequeñas reparaciones en la vía pública.

Se concedió un permiso para obras particulares en el Ensanche.

Se aprobó la distribución de fondos del presupuesto de Ensanche correspondiente al mes de Febrero.

Se aprobó la cuenta de la Cárcel del partido correspondiente al ejercicio del Presupuesto de 1909.

Se aprobó la Relación de propietarios sujetos al impuesto municipal sobre Puertas y Mostradores.

Se acuerda reducir el gasto para el tendido de una tubería para la conducción de aguas al barrio de la Calatrava.

Se ratificó el acuerdo referente a la construcción de un trozo de alcantarilla en la plaza de Atarazanas.

Se acordó pasara a informe de los Señores Síndicos un dictamen de la Comisión de Hacienda, referente a la supresión de la tarifa B del contrato para el arriendo de vinos generosos espumosos etc. y un dictamen particular sobre el mismo asunto.

Sesión del día 28.—Se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se aprobaron varias cuentas por servicios municipales.

Se aprobó el extracto de los acuerdos municipales correspondientes al mes de Enero anterior.

Se concedieron varios permisos para obras particulares.

Se aprobó un dictamen por el que se propone se proceda al empedrado de la calle de Zanglada.

Se acordó ampliar el plazo para la subasta del arbitrio sobre Licencias para construcciones y emplazamiento de motores.

Se aprobó la recepción de las obras de la calle del Ave Maria de Son Sardina.

Se acordó se efectuen a destajo ciertas obras para la conservación de algunos caminos vecinales.

Se acordó la construcción de una acera en la carretera de Inca que arranque del camino de Ronda.

Se aprobó una relación de pequeñas reparaciones.

Se acordó solicitar la autorización para enajenar el viejo Matadero.

Se acordó devolver D. Gabriel Moll, la fianza que éste tiene constituida en garantía del arbitrio de las afueras de la puerta de San Antonio.

Se nombra mozos de limpieza del Matadero, a D. Amador Brussotto y D. Gabriel Salvá.

Se acordó la adquisición de una bandera para la Cárcel.

Se acordó dar algunas altas en el padron de vecinos de esta ciudad.

Se acordó el traspaso de la sepultura n.<sup>o</sup> 39 izquierda de la vía de San Marcos.

Se aprobó un dictamen de la Comisión de Hacienda por el que se propone se imprima la tarifa B del contrato sobre el arbitrio municipal de vinos.

Se acordó que con cargo al Capítulo de Imprevistos sean satisfechas las tandas de agua que venga adquiriendo el Ayuntamiento.

Se acordó que una Comisión compuesta del Sr. Alcalde y dos Concejales, pase á Madrid, para gestionar la solución de varios asuntos.

Palma 4 Abril de 1910.—El Alcalde accidental, José Sampol y R. poli.—Por A. del A.—El Secretario, Benito Pons y Fábregues.

Núm 388

#### AYUNTAMIENTO DE IBIZA

Extracto de los acuerdos tomados por esta Corporación en sus sesiones del mes de Enero del año 1910.

Sesión ordinaria del día 1.º—Se aprobó el acta de la anterior.

Se posesionan los nuevos concejales. Es elegido Alcalde Presidente D. Miguel Mari Pol, que toma posesión.

Son elegidos: Primer Teniente de Alcalde D. Mariano Llobet; 2.º D. Recaredo Jasso; 3.º D. Eustaquio Ros.

Son elegidos Síndicos D. Antonio Riera y D. José Ferrer.

Queda constituido el Ayuntamiento. Se acuerda celebrar en lo sucesivo las sesiones ordinarias los lunes á las 10 horas.

Se hace constar con arreglo á la ley que todos los Concejales saben leer y escribir.

Sesión extraordinaria del mismo día.—Se procede á formar la lista de electores de Compromisarios para Senadores, acordándose exponerla al público para reclamaciones.

Sesión extraordinaria del día 2.—Se procede al alistamiento de los mozos para el reemplazo del año actual.

Sesión ordinaria del día 4.—Se aprobaron las actas de la ordinaria y de las extraordinarias anteriores.

Léanse los «Boletines Oficiales» números 6706, 6707 y 6708.

Se acuerda cumplir una circular sobre arqueo de fondos é inventarios de bienes y efectos.

Id. id. hacer un ingreso en la Diputación Provincial á la brevedad posible.

Id. id. secundar una excitación de la Comisión del Centenario de las Cortes de Cádiz.

Se da cuenta de no haberse producido reclamación ninguna contra los Concejales electos ni contra su elección.

Id. id. de los nombramientos de Alcaldes de Barrio.

Es elegido Interventor de los fondos municipales D. Bernardo Tur.

Se eligen las Comisiones permanentes.

Se aprueba la distribución de fondos para este mes.

Id. id. el extracto de los acuerdos de Diciembre último.

Se toman los acuerdos pertinentes para la designación de Vocales Asociados de la Junta municipal.

Se aprueba una cuenta por estancias en el Hospital.

Se acuerda la repoblación del arbolado público.

Sesión ordinaria del día 11.—Se aprueba el acta de la anterior.

Se acuerda cumplir las disposiciones contenidas en los «Boletines Oficiales» núms. 6709, 6710 y 6711.

Se aprueba la lista de contribuyentes para el sorteo de Vocales asociados para la Junta Municipal, acordándose exponerla al público á efecto de reclamaciones.

Sesión ordinaria del día 20.—Se aprueba el acta de la anterior.

Se acuerda el cumplimiento de las disposiciones insertas en los «Boletines Oficiales» núms. 6712, 6713 y 6714 y de una circular superior sobre liquidación del presupuesto de 1909 y su refundición.

Se acuerda pedir la suspensión de recargos con que grava la Isleña Marítima los pasajes procedentes de este puerto.

Se acuerda que la Comisión de Obras proponga las que conviene ejecutar en el Matadero.

Id. id. incidir en el orden de la próxima sesión el cambio de días para la celebración de las sesiones ordinarias.

Sesión ordinaria del día 27.—Se aprueba la anterior.

Léidos los «Boletines Oficiales» números 6715, 6716 y 6717, acordándose visitos.

Se acuerda celebrar las sesiones ordinarias los lunes á las 10 horas.

Se efectúa el sorteo para la designación de los Vocales asociados para la Junta Municipal acordándose publicar el resultado, participándose á los nombrados sus respectivos nombramientos.

Se aprueba la lista de electores para Compromisarios de Senadores.

Se designan los dos Concejales que han de formar parte de la Junta local de 1.ª enseñanza.

Se acuerda que un municipal cuide del orden en el despacho de una lechería.

Se acuerdan gracias á los Sres. Cardona y Bartolomé de Roselló por su cooperación al arreglo de la Sala Consistorial.

Sesión extraordinaria del día 30.—Se procede á la rectificación del alistamiento de mozos para el año actual, sin haberse producido protesta ni reclamación alguna.

Ibiza 5 Febrero 1910.—El Secretario, Arturo Pérez Cabrero.—V.º B.º—El Alcalde, Llobet.

Aprobado por el M. I. Ayuntamiento en sesión de hoy.—9 Febrero de 1910.—El Secretario, Arturo Pérez Cabrero.

Núm. 652

#### AYUNTAMIENTO DE SOLLER

Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento y Junta municipal durante el mes de Febrero del año 1910.

Sesión ordinaria en segunda convocatoria del día 4.—Se aprobó el acta de la anterior sesión correspondiente al día 28 de Enero último.

Se procedió al Sorteo de los vocales asociados de la Junta Municipal y se acordó publicar su resultado.

Se acordó que la Comisión de policía gire una visita de inspección al carruaje que propone D. Antonio Aguiló Forteza para destinarlo al transporte de reese.

Se acordó pasar á informe de la Comisión de Obras, cuatro instancias promovidas por Bartolomé Payeras, la Sociedad de Crédito Banco de Soller, D. Ramon Rullan y D. Pedro Sampol, pidiendo la construcción de obras de interés particular.

Se autorizó á D. Antonio Castañer Oliver y D. Pedro Bannasar Mayol para verificar obras de interés particular en las casas de su propiedad sitas en la carretera de Palma al puerto de Soller.

Se acordaron varios pagos por servicios municipales.

Se acordó abrir un crédito con cargo al Capítulo 10 artículo 2.º para realizar exploraciones en la cuenca de la Font de S'Olla en busca de agua potable para abastecer la parte alta de la población, autorizando á la Comisión de Aguas para llevarlas á efecto, como igualmente para escriturar los compromisos que sean necesarios.

Se acordó dar las gracias al propietario D. Pedro Antonio Pizá Bisbal por su generoso ofrecimiento al Ayuntamiento, autorizándole para explorar aguas en una finca de su propiedad situada en las inmediaciones de la Font de S'Olla.

Se acordó hacer una copia del proyecto de construcción de nueva casa Consistorial y ensanche de la Plaza de la Constitución para remitirla en unión del proyecto á la definitiva aprobación del Excelentísimo Señor Ministro de Fomento.

Sesión ordinaria en segunda convocatoria del día 11.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se aprobó el extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento y Junta Municipal en las sesiones celebradas durante el mes de Enero último.

Se acordó prolongar el alumbrado pública por el camino de la Figuera hasta llegar al empalme del camino del Rafal.

Se aprobó la distribución de fondos por capitales para satisfacer las obligaciones del presente mes.

Se acordó pasar á informe de la Comisión de obras, una instancia promovida por D. Bartolomé Ferrer Trias pidiendo el traslado del lavadero del Rafal.

Se acordaron varios pagos.

Se autorizó á D. Ramon Vicens Morell y D. Amador Coll Enseñat para verificar obras de interés particular.

Se fijaron las cuentas municipales del

ejercicio de 1909 y se acordó exponerlas al público á efectos de reclamación.

Se denegó á D. Jaime Rullan Arbons la autorización pedida para verter alpechin á la alcantarilla de la calle de Isabel II.

De conformidad con lo informado por la Comisión de Obras, se acordó ofrecer quinientas pesetas de la parcela de terreno que forma á la entrada del edificio de Santa Calina del Puerto.

Para resolver la solicitud promovida por D. Antonio Aguiló Forteza, pidiendo se declare habilitado un carruaje de su propiedad para el transporte de carnes, se acordó asesorarse de los abogados Don Ramon Obrador y D. Miguel Rosselló.

Sesión ordinaria en segunda convocatoria del día 18.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se enteró la Corporación de que el maestro de la segunda escuela de niños, habia desistido de la creación de una Caja de ahorros escolar.

Se nombró al arquitecto D. Guillermo Reynés para dirigir la construcción del muro y verja de hierro de la calle del Principe.

Se acordó acceder á lo solicitado por D. Bartolomé Ferrer y Trias, pidiendo el traslado del lavadero de la barriada del Rafal.

Se autorizó á la Sociedad Banco de Soller y á D. Antonio Bannasar Enseñat para verificar obras de interés particular en la casa n.º 34 de la plaza de la Constitución y en una casa de la barriada del Puerto respectivamente.

Sesión ordinaria en segunda convocatoria del día 25.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se acordaron varios pagos por servicios municipales.

#### JUNTA MUNICIPAL

Sesión extraordinaria en segunda convocatoria del día 26.—Se constituyó la Junta municipal que ha de funcionar durante el ejercicio actual.

Soller 1.º de Marzo de 1910.—Amador Canals Secretario.

El Ayuntamiento en la sesión que celebró el día 4 del actual, acordó aprobar este extracto y remitirlo al M. I. Sr. Gobernador Civil de la provincia para su inserción en el «Boletín Oficial».

Soller 7 de Marzo de 1910.—Amador Canals, Secretario.—V.º B.º—El Alcalde, Pedro J. Mora.

Núm 676

#### AYUNTAMIENTO DE FELANITX

Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento y Junta Municipal durante el mes de Febrero del año 1910.

Sesión ordinaria del día 6.—Se aprobó el acta de la sesión anterior. Se aprobó la distribución de fondos hecha para el presente mes de Febrero. Se aprobó el extracto de los acuerdos tomados por este Ayuntamiento y Junta Municipal durante el próximo pasado mes de Enero. Se enteró el Ayuntamiento de haber cesado en el cargo de Maestra de la primera escuela de niñas D.ª Margarita B. Juliá por haber sido jubilada, y que se habia encargado accidentalmente de dicha escuela pública D.ª Julia Suau y Rios. Se enteró tambien el Ayuntamiento de una circular de la Delegación de Hacienda que autoriza á los Ayuntamientos para la cobranza del primer trimestre de consumos del presente año. Se acordó remitir el resumen de los habitantes del término municipal de esta ciudad al Excmo. Sr. Gobernador Civil de esta provincia. Se verificó el sorteo de los Vocales Asociados que con el Ayuntamiento han de formar la Junta Municipal durante el presente año. Fueron examinados los expedientes de fianza del depositario y agentes recaudadores de este Municipio siendo todos ellos aprobados. Se aprobó el dictamen de la Comisión de Hacienda modificando las tarifas de enterramientos en los cementerios de esta ciudad. Se acordó conceder ocho dias de plazo á todos los que tengan multas atrasadas para pagarlas sin recargos; y obligarles despues al pago por la via de apremio. Se acordó que se presentara la liquidación de los recibos pendientes por consumos que ha finido el plazo de la re-

caudación ejecutiva. Y se levantó la sesión.

Sesión extraordinaria del día 9.—Se resolvieron las reclamaciones de consumos del presente año y se levantó la sesión.

Sesión ordinaria del día 11.—Se aprobó el acta de la sesión anterior. Se acordó formar el oportuno expediente de prófugo á Jaime Antich Barceló del reemplazo de 1908. Se acordó que la Comisión de Hacienda examine las cuentas municipales correspondientes al año 1909 y dictamine lo que crea conducente. Fueron presentadas las liquidaciones de la cobranza ejecutiva de consumos y se acordó pasen á la Comisión de Hacienda, concediendo un plazo al agente para la liquidación definitiva. Se acordó eliminar de las liquidaciones generales la cantidad que figura por el arbitrio del Matadero. Se acordó que la Comisión de Hacienda examine la cantidad que figura en las citadas liquidaciones por suministros é informe lo procedente. Y se levantó la sesión.

Sesión extraordinaria del día 13.—Reunido el Ayuntamiento con asistencia de once Concejales se efectuó el sorteo de los mozos del presente Reemplazo. Y se levantó la sesión.

Sesión ordinaria del día 20.—Se aprobó el acta de la sesión anterior. Se acordó clasificar de segunda clase el enterramiento del cadáver de Micaela Caldentey Bannasar. Se acordó eliminar del padron de vecinos de ésta al Presbítero D. Miguel Mestre Píol, por residir como Vicario en Alcedia. Se acordó pagar del capítulo de imprevisos el importe de varios suministros facilitados á soldados pobres que estaban en observación. Se enteró el Ayuntamiento de haber recibido aprobados los repartos de la contribución territorial de este año. Se admitieron las dimisiones presentadas por los Vocales Asociados, acordándose cubrir sus vacantes y la de otro que reside en América, por medio de sorteo que se celebrará el próximo domingo á las diez horas. Se acordó que la Comisión de Obras haga todo lo necesario para que la fuente y abrevaderos públicos estén bien abastecidos de agua colocando los aparatos necesarios en la fuente de Santa Margarita. Se aprobaron las cuentas municipales del año mil novecientos nueve, acordándose su exposición al público á efectos de reclamación por espacio de quince dias. Se acordó que la Comisión de Obras ampliada con los Señores D. Tomás y D. Pedro Bordoy examinen la tubería ó caño que conduce las aguas al abrevadero del Leon para cercionarse de sí ó no existen filtraciones y que se dé cuenta de su cometido. Y se levantó la sesión.

Sesión extraordinaria del día 22.—Se constituyó la Junta municipal que ha de actuar con el Ayuntamiento en el presente año. Y se levantó la sesión.

Sesión ordinaria del día 27.—Se aprobó el acta de la sesión anterior. Se acordó que la Comisión de Obras informe sobre los escalones que se ha proyectado construir en la cuesta de la calle de Castillet. Se aprobó una cuenta de papel sellado, sellos, modelación y reintegros ascendiendo á 248'26 pesetas. Fue completada la Junta Municipal en tres individuos que fueron sorteados. Se enteró el Ayuntamiento de haber recibido un ejemplar del nuevo reglamento de policía de carreteras. Se acordó facultar á la Comisión de Obras para adquirir los árboles que han de ser colocados en la plazuela de la Capellata del camino de San Salvador. Se acordó que la Comisión de Obras busque un local para que en él se pueda cobrar la contribución de consumos. Se acordó que la Comisión de Instrucción pública juntamente con la Junta Local busque una casa para la primera Escuela pública de niñas. Se enteró el Ayuntamiento de haber sido nombrada Maestra interina, de la primera escuela pública de niñas, Doña Juana M.ª Batí. Se enteró el Ayuntamiento de dos telegramas del Sr. Delegado de Hacienda de esta provincia, sobre ingresar el primer trimestre de consumos. Se enteró el Ayuntamiento de que el día veinte y ocho del actual ha de pasar á ésta el Ingeniero Agrónomo de esta provincia á fin de empezar á combatir la teñi-

ble enfermedad de los almendros de esta comarca. Se acordó que la Junta Municipal de Sanidad informe sobre las condiciones higiénicas del Matadero de esta ciudad. Se acordó quitar todos los grifos de los particulares que están colocados á la tubería que conduce las aguas al abrevadero del León. Se acordó quedaba prohibido lavar verduras, ropas, ni ningún otro objeto en los estanques del abrevadero del León, que nadie pueda llevarse aguas con envases de madera del primer estanque del abrevadero del León ni del que existe en la plaza del Rosselló y que todos los carros que se lleven aguas de los demás estanques deberán colocarse ocupando el menos puesto posible ó sea capulats. Y se levantó la sesión.

Felanitz 6 de Marzo de 1910.—El Alcalde, Juan Caldentey.—P. A. del A.—Mateo Rosselló, Secretario.

Núm. 706

#### AYUNTAMIENTO DE ANDRAITX

Extracto de los acuerdos tomados por este Ayuntamiento y Junta Municipal durante el mes de Febrero del año 1910.

Sesión ordinaria en 2.<sup>a</sup> Convocatoria. Se aprobó el acta de la anterior. Se admitió la renuncia presentada por el Inspector de Carnes y demas viveres de esta población, declarando en consecuencia la vacante de este destino, que deberá proveerse por concurso, á cuyo efecto se acordó se publique el mismo en los sitios de costumbre de esta localidad y en el «Boletín Oficial» de la Provincia. Se concedieron permisos para obras de interés particular. Se nombró vocal de la Junta Local de primera enseñanza de esta villa al Concejal D. Juan Riera Alemañy en sustitución de D. Antonio Terrades y Alemañy que cesó en el expresado cargo por efecto de la última renovación bienal de Concejales. Se acordó se hagan efectivos por la vía de apremio los descubiertos que resultan en la recaudación del impuesto de consumos para el ejercicio del pasado año. Se acordó el cumplimiento de las disposiciones publicadas en los «Boletines Oficiales» desde que se celebró la última sesión.

Sesión ordinaria del día 6.—Se aprobó el acta de la anterior. Se procedió al sorteo de vocales asociados de la Junta Municipal para el ejercicio del corriente año. Se acordó que por la Secretaría se expidan las certificaciones contributivas que han solicitado varios vecinos de esta villa. Se acordó la adquisición de una porción de casa para ensanche de la calle de la Unión. Se aprobó una cuenta por obras ejecutadas en la calle de los Huertos durante la segunda quincena del pasado mes, importante pesetas 73'75. Se concedieron varios permisos para obras de interés particular. Se autorizó á las hijas del difunto Pedro Juan Mir Simó, para que en calidad de alumnas pobres asistan á clase en las escuelas públicas del distrito. Se acordó el cumplimiento de las disposiciones publicadas en los «Boletines Oficiales» desde que se celebró la última sesión.

Sesión del día 12.—Extraordinaria. Se ratificó definitivamente el alistamiento de mozos concurrentes al reemplazo del año actual.

Sesión del día 13.—Extraordinaria. Se llevó á efecto el sorteo de los mozos pertenecientes al reemplazo de este año.

Sesión del día 13.—Ordinaria. Se aprobó el acta de la última sesión ordinaria y de las intermedias extraordinarias, ratificándose los acuerdos tomados en las últimas. Se aprobó la distribución de fondos vencimiento del corriente mes. También se aprobó el extracto de sesiones celebradas por el Ayuntamiento y Junta Municipal durante el mes próximo pasado. Se fijaron definitivamente las cuentas Municipales correspondientes al ejercicio del pasado año. Se admitió la excusa formalada por el vocal electo de la Junta Municipal para el corriente ejercicio D. Gabriel Alemañy Alemañy, fundándola con motivo de imposibilidad física. Practicase nuevo sorteo para cubrir la vacante de un vocal asociada de la Junta Municipal resultando elegido D. Guillermo Alemañy Pujol. Se concedieron permisos

para obras particulares. Se aprobó la transferencia de una sepultura construida en el cementerio católico de esta población. Se acordó que la asignación para premios en las escuelas, se aplique á gratificación para establecer una clase diurna y nocturna en el puerto de esta villa. Se admitió la renuncia de vocal de la Junta Local de primera enseñanza de esta villa presentada por el concejal D. Matias Flezas Juan. Se acordó el cumplimiento de las disposiciones publicadas en los «Boletines Oficiales» desde que se celebró la última sesión.

Sesión ordinaria del día 20.—Se aprobó el acta de la anterior. Se concedieron permisos para ejecutar obras de interés particular. Se aprobaron varias cuentas relativas á servicios municipales que se han presentado. Se dió cuenta de haberse convenido la instalación de una clase diurna y nocturna en el caserío Puerto á cargo del Sargento retirado Santiago Gomez, al que se le asignó la gratificación de cien pesetas anuales y cincuenta pesetas por el alquiler del local escuela. Se concedieron para dicha clase tres mesas bancos que resultan supernumerarios en depósito. Se acordó el cumplimiento de las disposiciones publicadas en los «Boletines Oficiales» desde que se celebró la última sesión.

Sesión ordinaria del día 27.—Se aprobó el acta de la anterior. Se desestimó la excusa que para no ejercer el cargo de vocal asociado de la Junta Municipal de esta villa presentó el vocal electo D. Guillermo Alemañy Pujol. Se concedieron permisos para obras de interés particular. Se declararon fallidos la relación de contribuyentes presentada por el recaudador del impuesto de consumos correspondientes al pasado año, por resultar insolventes, cuyo relación asciende á la cantidad de pesetas 748'07. Se nombró tallador de los mozos comprendidos en el reemplazo del año actual á D. Martin Barceló Duran. Se acordó la adquisición de una parcela de terreno para ensanche de la calle de Alemañy, por precio de ciento setenta y cinco pesetas. Se acordó el cumplimiento de las disposiciones publicadas en los «Boletines Oficiales» desde que se celebró la última sesión.

#### JUNTA MUNICIPAL

Sesión extraordinaria del día 5.—Se aprobó el acta de la anterior. Se fallaron las reclamaciones escritas relativas á cuotas fijadas en el proyecto de reparto de consumos confeccionado para el ejercicio del corriente año y las verbales que se presentaron en el acto de celebrarse la sesión.

El extracto que precede fué aprobado por el Ayuntamiento, mediante acuerdo tomado en sesión fecha de ayer.

Andraitx 7 de Marzo de 1910.—El Secretario, Jaime Juan.—V.º B.º—El Alcalde, M. Simó.

Núm. 790

#### AYUNTAMIENTO DE MURO

Extracto de los acuerdos tomados por este Ayuntamiento y Junta municipal durante el mes de Febrero del año 1910.

Sesión ordinaria del día 5.—Se aprobó el acta anterior, se acordó el cumplimiento de las disposiciones de los «Boletines Oficiales» y demás correspondencia de la semana última, se aprobaron los extractos del mes de Enero último y se acordó se remitan el Sr. Gobernador para su inserción en el «Boletín Oficial» de la provincia, y se aprobó la distribución de fondos del actual mes.

Sesión ordinaria del día 12.—Se aprobó el acta anterior, se acordó el cumplimiento de las disposiciones insertas en los «Boletines Oficiales» y demás correspondencia de la semana última, y se aprobó el acta intermedia extraordinaria que trata del cierre del alistamiento que quedó aprobada y ratificados sus acuerdos.

Sesión extraordinaria del día 14.—Se llevó á cabo el sorteo de los Vocales asociados que con el Ayunt.º han de formar la Junta municipal para el actual año.

Sesión ordinaria del día 19.—Se aprobó el acta anterior ordinaria y las intermedias extraordinarias que tratan la una del sorteo de mozos y la otra del sorteo

de los vocales asociados que quedaron aprobadas y ratificados sus acuerdos; se enteró la Corporación de una comunicación del Alcalde de Soller manifestando que el mozo Juan Ramis Tons había sido sorteado en aquella población y habiéndolo sido también en ésta se acordó la exclusión por considerar con mayor derecho el Ayuntamiento de aquella villa, se nombró tallador de los mozos de este año y de revisión, y también demozos que por cuenta de este Ayuntamiento declaren en los expedientes que se instruyan para eximirse del servicio activo, y se acordó el cumplimiento de las disposiciones insertas en los «Boletines Oficiales» y demás correspondencia de la semana última.

Sesión ordinaria del día 26.—Se aprobó el acta anterior, que acordó el cumplimiento de las disposiciones insertas en los «Boletines Oficiales» y demás correspondencia de la semana última se autorizó al Sr. Alcalde para que disponga la siembra de los arboles que faltan en la Plaza, y lleve á cabo las demás obras en la forma acordada.

#### JUNTA MUNICIPAL

Sesión extraordinaria del día 10.—Se aprobó el acta anterior y se nombró una comisión que examine las cuentas municipales de 1909.

Sesión extraordinaria del día 16.—Se aprobó el acta anterior y se aprobaron definitivamente las cuentas municipales del año 1909.

Sesión extraordinaria del día 26.—Se dió posesión á los vocales Asociados que con el Ayuntamiento han de formar la Junta municipal del año 1910, se aprobó el acta anterior y se acordó se lleven á cabo seis peonadas del jornal personal durante el actual año, y los que rediman satisfarán una peseta por cada peonada de hombre, por una de carro con caballería mayor dos pesetas y una peseta con caballería menor.

Muro 5 de Marzo 1910.—El Alcalde, Gabriel Campamar.—Francisco Campamar Carrió, Secretario.

Núm. 843

#### AYUNTAMIENTO DE CIUDADELA

Extracto de los acuerdos tomados por este Ayuntamiento durante el mes de Febrero del año 1910.

Sesión ordinaria en 2.<sup>a</sup> convocatoria del día 2.—Se acordó conceder autorización á D. Rafael Carretero, D. Juan Serra, D. José Femenias, D. José Pons, don José Pons Capó, D. Isabel Cursach y don Lorenzo Cabrillas para hacer las obras que tenían solicitado.

Se acordó autorizar al Sr. Alcalde-Presidente para que pueda firmar una exposición que elevan los Ayuntamientos de Menorca, al Excmo. Sr. Presidente del Consejo de Ministros en súplica de que subsista en esta Isla el libre cultivo de la planta denominada «tabaco pots».

Se acordó señalar para la sesión ordinaria del día nueve del actual, el sorteo de los vocales asociados que corresponden entre las respectivas Secciones.

Sesión ordinaria en 2.<sup>a</sup> Convocatoria, del 9.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se acordó consignar en acta el agradecimiento de esta Corporación en vez del Excmo. Sr. D. Alejandro Rosselló, Diputado á Cortes por Mallorca, por haber obtenido del Excmo. Sr. Ministro de la Guerra, se consignara en el actual presupuesto del Estado la suma de veintres mil trescientas posetas con destino á las obras del Cuartel de Infantería de esta Ciudad.

Se acordó pase á informe del Sr. Ingeniero 2.º Jefe de obras públicas de esta Provincia, una solicitud del D. José de Olives Magarola, vecino de esta Ciudad, que pide hacer obras en una pared, lindante con la carretera de Mahón á Ciudadela y otras instancias de D. Antonio Angladas Coll, que también solicita construir un edificio en el solar que posee en el kilómetro 43, hectómetro 9.º de la indicada carretera de Mahón á Ciudadela.

Se procedió al sorteo de los Vocales asociados que han de componer la Junta Municipal durante el actual año.

Se acordó dirigir atentas comunicaciones á varias distinguidas personalidades

residentes en la Corte para que interpongan su influencia ante el Gobierno en favor del libre cultivo de la planta denominada «tabaco pots».

Se acordó el pago de una cuenta con cargo al capítulo del imprevistos.

Sesión ordinaria en 2.<sup>a</sup> convocatoria del día 16.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se acordó telegrafiar al Sr. Presidente de la República francesa y Alcalde de Marsella, dándoles sentido pésame por las víctimas del naufragio del vapor «General Chanzy».

Se acordó telegrafiar al Ministro de Fomento, reclamando la construcción de algunos faros en la costa Norte de esta Isla.

Se acordó aprobar la distribución de fondos para el presente mes.

Sesión ordinaria en 2.<sup>a</sup> Convocatoria, del día 23.—Se acordó aprobar los extractos de los acuerdos tomados por este Ayuntamiento durante el mes de Enero último.

Se dió cuenta de un telegrama del Vice-Consul de Francia de esta Provincia, agradeciendo los sentimientos de este vecindario demostrados con motivo de la sensible desgracia del naufragio del vapor «General Chanzy».

Se acordó pase á informe de la Comisión de Policía Urbana una instancia de D. Carlos Gofalons pidiendo hacer obras.

Se acordó autorizar á D. José Roca Puig para añadir ocho hiladas de sillares al solar que posee en la calle Fria de esta Ciudad.

Se acordó destinar cien pesetas con cargo al capítulo de imprevistos para costear un panteon en el Cementerio Católico de esta Ciudad á la memoria de los restos mortales de los cadáveres del vapor francés «General Chanzy».

Se acordó que por la comisión de policía Urbana asesorada del delineante municipal, proceda al trazado de la línea á que deberá sujetarse D. José Roca en la reconstrucción de la casa n.º 7 de la Plaza de Mahón.

Los extractos que preceden fueron aprobados en sesión del día 30 de Marzo último.

Ciudadela 2 de Abril de 1910.—Por A. del A.—Sebastián Febre, Secretario.—V.º B.º—El Alcalde, Gabriel Saura.

Núm. 925

#### AYUNTAMIENTO DE MANACOR

Extracto de los acuerdos tomados por este Ayuntamiento y Junta Municipal durante el mes de Febrero del año 1910.

En la sesión celebrada el día primero se aprobó el acta de la anterior y se dió por enterado de los «Boletines Oficiales» recibidos desde la última sesión y demas correspondencia; se acordó cobrar á cuenta el primer trimestre de consumos con el reparto anterior; se aprobó el presupuesto refundido; se acordó colocar un farol en la calle de Palma; adquirir los árboles necesarios para replantar los que faltan en los sitios públicos; encender el alumbrado extraordinario en la plaza de Sallent durante los dias de Carnaval y quede sobre la mesa una petición sobre cubrir de vacante de la Notaría.

En la que tuvo lugar el 6, se aprobó la anterior y se dió por enterado de los «Boletines Oficiales» y demas correspondencia; se aprobó el acta de arqueo del mes anterior y la distribución de fondos del actual; facultar al Sr. Presidente para que un contribuyente pobre que no puede pagar el consumo haga los jornales que suplan á igual y dar una comida para los pobres en el Hospicio.

En la celebrada el día 15, y aprobada que fué la anterior, se dió por enterado de los «Boletines Oficiales» y correspondencia oficial; nombrar una comisión que estudie el modo de allegar recursos para los damnificados por inundaciones; se aprobaron los extractos de los acuerdos del mes anterior; dar un voto de gracias á la sociedad de «Obreros albañiles y carpinteros» por un donativo á Beneficencia; se autorizó para abrir una acequia en la calle del Torrente; se procedió al sorteo de vocales asociados para la Junta Municipal; y se prestó conformidad al

dictamen de la Comisión para canalizar las aguas procedentes de la Fuente Santa.

En la que se celebró el día 22 se aprobó el acta de la anterior y se dió por enterado de los «Boletines» y correspondencia oficial. Se acordó pase á la comisión de Hacienda para su estudio, una relación de fallidas por consumos de 1908; á la de Fomento un plano de fachada; solicitar de la Compañía de Ferrocarriles salga un tren diario á las 11'45 con pasaje de 3.ª clase, y pase á la Comisión de Policía una petición de los vecinos de la calle del Silencio para aumentar el alumbrado en dicha calle.

En la que tuvo lugar el día 27 despues de aprobada la anterior se dió por enterada de los «Boletines Oficiales» y demas correspondencia; que por la Comisión de camadas se examinó una que según nota está en mal estado, y se acordó confeccionar los trajes de la Guardia Municipal.

**JUNTA MUNICIPAL**

El día diez y nueve se instaló la Junta Municipal que ha de regir durante el presente año.

Manacor 1.º de Abril de 1910.—El Presidente, Bartolomé Marcó.—P. A. del A.—El Secretario, Juan Parera.

Núm. 1202

**AYUNTAMIENTO DE LLUCHMAYOR**  
Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento durante el mes de Febrero del año 1910.

Sesión ordinaria en 2.ª convocatoria del día 6.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se dió cuenta de varias comunicaciones. Se acordó interponer recurso de alzada contra una providencia del Gobierno Civil, por la que ordena á este Ayuntamiento que se anuncie la vacante de Farmacéutico titular con el haber que le señalaba la R. O. de 18 de Abril de 1905.

Se acordó autorizar al Sr. Alcalde para que informe una reclamación de consumos de D. Antonio Nadal, en el sentido de que sea desestimada.

Se enteró la Corporación de una tarjeta del Exmo. Sr. D. Valeriano Weyler, agradeciendo la felicitación por su ascenso á Capitan general.

Se acordó la distribución de fondos para el mes en curso.

Se aprobó el extracto de los acuerdos del mes de Enero.

El Sr. Presidente se hizo eco de la manifestación entusiasta y grandiosa que se efectuó el día 30 de Enero último, para solemnizar el acto de la publicación de la Real orden abriendo el concurso para la presentación de proyectos del Ferrocarril de Palma á Santañy, congratulándose todos los señores Concejales de lo bien dispuesto que se halla el espíritu público en favor de la mejora.

Sesión ordinaria en 2.ª convocatoria del día 13.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se leyeron varias circulares publicadas en los «Boletines Oficiales» de la semana.

Se enteró la Corporación de haberse recibido aprobados por la Administración de Hacienda los repartimientos de territorial.

Se practicó al sorteo de vocales asociados para la Junta Municipal, acordándose la publicación inmediata del resultado.

Se aprobó una orden de la Alcaldía que había dispuesto estuviera encendido el alumbrado los sábados, domingos y días festivos hasta las doce y media.

Y se acordó, que en lo que resta del año, y en tanto no acuerde lo contrario la Corporación, que siga encendiéndose el alumbrado los sábados, domingos y días festivos hasta las doce y media.

Sesión ordinaria en 2.ª convocatoria del día 20.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se acordó á petición de los interesados el traspaso de la sepultura n.º 111. del cuadro 3.º de Matias Quetglas Amengual á favor de Francisca Ana y Margarita Monserrat Carbonell.

Se acordó solicitar del Gobierno civil la oportuna declaración de exención de subasta para contratar el Ayuntamiento con los Sres. Estruch Hermanos un proyecto de Ferrocarril de Palma á Lluchmayor.

Se dió cuenta y fué aceptada la dimi-

sión del cargo de Alcalde presentada por D. Antonio Catañy Salvá, fundada en motivos de salud; siendo elegido para reemplazarle D. Lorenzo Cirerol Pons, que ocupaba el puesto de primer Teniente.

En su consecuencia se procedió á cubrir la vacante que éste dejaba, y fué elegido para ella D. Antonio Catañy Salvá.

Sesión ordinaria en 2.ª convocatoria del día 27.—Se aprobó el acta de la anterior.

Se concedieron varios permisos para efectuar obras.

Se acordó ceder varios solares en el Cementerio Católico para la construcción de sepulturas.

Se acordó expedir un duplicado del título de la sepultura n.º 156 del cuadro 4.º á favor de Pedro Juan Sastre Mojer, por tener extraviado el primero.

Y se designó al tallador para las operaciones del reemplazo del corriente año, por no haberlo hecho hasta la fecha la Autoridad militar.

Lluchmayor 3 Mayo de 1910.—El Secretario, Guillermo Aulet.—V.º B.º—El Alcalde, Cirerol.

Núm. 980

**REQUISITORIAS**

Ballester Serra Felio, hijo de Juan y de Magdalena, natural de Villa-Carlos (Balears), de estado soltero, oficio labrador, de 22 años de edad, se desconocen sus señas personales y particulares, domiciliado últimamente en Villa-Carlos y actualmente de ignorado paradero, procesado por falta de concentración á filas; comparecerá ante el Juez Instructor de la Comandancia de Artillería de Menorca, primer teniente D. José M.ª Onsubia Anguiano residente en Mahón (Balears), calle de San Jorge n.º 35 en el plazo de treinta días.

Mahón á 5 de Abril de 1911.—El Juez Instructor, José M.ª Onsubia.

Núm. 981

Por la presedre cito, llamo y emplazo á Miguel Domingo Serra, hijo de Antonio y de Catalina natural de Alcudia, provincia de Balears vecindado en Alcudia, de veintin años de edad, se ignoran las demás señas personales; para que dentro del término de treinta días á contar del en que se publique esta requisitoria, comparezca en este Juzgado (Cuartel de Inca) ó ante la Autoridad del punto en que se halle en la inteligencia de que si no lo hiciera así será declarado en rebeldía.

Dado en Inca á diez de Abril de mil novecientos once.—El segundo Teniente Juez Instructor, Bartolomé Garcías.

Núm. 982

Crespí Cañellas Jaime, hijo de Antonio y de Catalina, natural de Santa María, provincia de Balears, de estado soltero, profesión jornalero, de veintin años once meses de edad, domiciliado últimamente en Santa María, provincia de Balears, á quien se instruye expediente como prófugo, comparecerá en el término de 30 días á partir desde la publicación de la presente en el B. O. de esta provincia, en el cuartel del Carmen de esta Capital, ante el Juez Instructor, primer Teniente del Regimiento de Infantería de Palma número sesenta y uno, D. Joaquín Gual Vilalonga.

Palma 10 de Abril de 1911.—El primer Teniente Juez instructor, Joaquín Gual.

Núm. 983

Anba Real Antonio, hijo de Bernardo y de Francisca, natural de esta Capital y provincia, de estado soltero, profesión albail, de veintidos años nueve meses catorce días de edad, domiciliado últimamente en esta Capital, á quien se instruye expediente como prófugo, comparecerá en el término de 30 días á contar desde la publicación de la presente en el B. O. de esta provincia ante el Juez instructor primer Teniente del Regimiento de Infantería Palma número sesenta y uno D. Calixto Montaner y Menendez Arango en el cuartel del Carmen de esta capital.

Palma 10 de Abril de 1911.—El primer Teniente Juez Instructor, Calixto Montaner.

Núm. 821

**Depositaria de fondos municipales de Banyalbufar**

*CUENTA del tercer trimestre del año 1910 que rinde el Depositario.*

**PRIMERA PARTE.—CUENTA DE CAJA**

	Pesetas.
Existencia en mi poder en fin del trimestre anterior . . . . .	2781'85
Ingresos en el trimestre de esta cuenta . . . . .	1386'50
<b>Cargo.</b> . . . . .	4168'35
Data por pagos verificados en igual trimestre . . . . .	577'58
<b>Existencia en mi poder para el trimestre que sigue.</b> . . . . .	3590'77

**SEGUNDA PARTE.—CUENTA POR CONCEPTOS**

INGRESOS	Saldo del trimestre anterior	Operaciones en este trimestre	TOTAL de las operaciones
1 Propios. . . . .	41'11	»	41'11
2 Montes. . . . .	»	»	»
3 Impuestos. . . . .	»	»	»
4 Beneficencia. . . . .	»	»	»
5 Instrucción pública. . . . .	»	»	»
6 Corrección pública. . . . .	»	»	»
7 Extraordinarios. . . . .	265'00	136'00	401'00
8 Resultas. . . . .	»	»	»
9 Recursos legales para cubrir el déficit	2501'00	1250'50	3751'50
10 Reintegros. . . . .	»	»	»
11 Ampliación. . . . .	»	»	»
<b>Cargo pesetas.</b> . . . .	2807'11	1386'50	4193'61
<b>PAGOS</b>			
1 Gastos del Ayuntamiento. . . . .	1245'00	488'25	1733'25
2 Policía de seguridad. . . . .	»	»	»
3 Policía urbana y rural. . . . .	48'00	16'00	64'00
4 Instrucción pública. . . . .	»	»	»
5 Beneficencia. . . . .	»	»	»
6 Obras públicas . . . . .	126'68	23'33	150'01
7 Corrección pública. . . . .	»	»	»
8 Montes. . . . .	»	»	»
9 Cargas. . . . .	664'38	»	664'38
10 Obras de nueva construcción. . . . .	»	»	»
11 Imprevistos. . . . .	»	50'00	50'00
12 Resultas. . . . .	»	»	»
<b>Data pesetas.</b> . . . .	2084'06	577'58	2661'64

La precedente cuenta está conforme con lo que resulta de los libros de la Depositaria. En Banyalbufar á 30 Septiembre 1910.—El Depositario, Francisco Albertí.—Conforme.—El Secretario-Contador, Andrés Jauer.—V.º B.º—El Alcalde, Mateo Albertí.

Núm. 823

**Depositaria de fondos municipales de Valldemosa**

*CUENTA del tercer trimestre del año 1910 que rinde el Depositario.*

**PRIMERA PARTE.—CUENTA DE CAJA**

	Pesetas
Existencia en mi poder en fin del trimestre anterior . . . . .	1085'57
Ingresos en el trimestre de esta cuenta . . . . .	3850'03
<b>Cargo.</b> . . . . .	4935'60
Data por pagos verificados en igual trimestre. . . . .	4300'86
<b>Existencia en mi poder para el trimestre que sigue</b> . . . . .	634'74

**SEGUNDA PARTE.—CUENTA POR CONCEPTOS**

INGRESOS	Saldo del trimestre anterior	Operaciones en este trimestre	TOTAL de las operaciones
1 Propios. . . . .	695'26	»	695'26
2 Montes. . . . .	»	»	»
3 Impuestos. . . . .	805'00	»	805'00
4 Beneficencia. . . . .	»	»	»
5 Instrucción pública. . . . .	»	»	»
6 Corrección pública. . . . .	»	»	»
7 Extraordinarios. . . . .	150'00	»	150'00
8 Resultas. . . . .	1662'52	»	1662'52
9 Recursos legales para cubrir el déficit.	1825'81	3850'03	5675'84
10 Reintegros. . . . .	»	»	»
<b>Cargo pesetas.</b> . . . .	5138'59	3850'03	8988'62
<b>PAGOS</b>			
1 Gastos del Ayuntamiento. . . . .	2193'02	1623'27	3816'29
2 Policía de seguridad. . . . .	300'00	150'00	450'00
3 Policía urbana y rural. . . . .	380'00	150'00	530'00
4 Instrucción pública. . . . .	730'00	165'00	895'00
5 Beneficencia. . . . .	200'00	»	200'00
6 Obras públicas. . . . .	»	275'00	275'00
7 Corrección pública. . . . .	»	»	»
8 Montes. . . . .	»	»	»
9 Cargas. . . . .	150'00	1828'66	1978'66
10 Obras de nueva construcción. . . . .	»	»	»
11 Imprevistos. . . . .	100'00	108'93	208'93
12 Resultas. . . . .	»	»	»
13 Devoluciones. . . . .	»	»	»
<b>Data pesetas.</b> . . . .	4053'02	4300'86	8353'88

La precedente cuenta está conforme con lo que resulta de los libros de la Depositaria. En Valldemosa á 10 Octubre 1911.—El Depositario, Jaime Cruellas.—Conforme.—El Secretario-Contador, Francisco Vidal.—V.º B.º—El Alcalde, Sebastián Estarás.